



SUMBER BERITA

MINGGU, 24 JUNI 2018

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Soroti Predikat WDP

KOTA MANNA - Rapat paripurna terkait Laporan Pertanggungjawaban (Lpj) Bupati Bengkulu Selatan (BS) terhadap APBD 2017 langsung dilanjutkan kembali, Sabtu (23/6). Dengan agenda pandangan fraksi-fraksi DPRD atas penyampaian penjelasan Bupati BS atas raperda Lpj APBD Tahun 2017.

Ke-7 fraksi menyoroti gagalannya pemerintahan Dirwan Mahmud-Gusnan Mulyadi meraih predikat WTP atas laporan pengelolaan keuangan daerah dari BPK RI Perwakilan Bengkulu. Mulai dari PDI Perjuangan, Golkar, Gerindra, PAN, Demokrat, PKPI dan Fraksi Kesatuan Perubahan menyesalkan predikat opini WDP terhadap laporan keuangan daerah tahun 2017.

Juru Bicara Fraksi Demokrat, Faisal Mardianto, SH menyatakan predikat WDP diperoleh Kabupaten BS bisa jadi salah satu indikator kinerja pemerintahan. "Ini bukti kita tidak berkerja maksimal dalam menjalankan roda pemerintahan," kata Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten BS ini.

Senada disampaikan Fraksi PKPI melalui jubiir, Agusman Jahim yang mengatakan sejak pemerintahan bupati sebelumnya BS belum pernah meraih predikat WTP. Padahal tahun 2015 pemerintahan Reskan Efendi-Rohidin Mersyah pernah meraih predikat WTP. "Dari tahun ketahun penyebabnya masih temuan BPK soal aset dan temuan lainnya. Ini membuktikan pejabat khususnya OPD yang terdapat temuan tidak mampu melaksanakan tugas dengan baik," bebernya.

Fraksi-fraksi berharap Plt Bupati BS Gusnan Mulyadi, SE, MM dapat menempatkan pejabat sesuai kualifikasi pendidikan dan keahliannya. Sehingga ke depan semua OPD mampu melaksanakan kegiatan dengan baik. Juga dapat menindaklanjuti temuan BPK dan BS bisa kembali meraih WTP. "Kami berharap permasalahan menyebabkan BS selama ini selalu meraih predikat WDP bisa diselesaikan oleh plt bupati, dan meraih WTP," saran Jubir Fraksi PAN, Kumrin.

Plt. Bupati BS, Gusnan Mulyadi mengaku siap melakukan yang terbaik dalam upaya pembenahan, baik dari sisi kinerja birokrasi maupun pembangunan. Bahkan yang jadi temuan sudah ditindaklanjuti dengan rapat bersama OPD dan minta komitmen kepala OPD menuntaskan temuan BPK tersebut.

"Sudah ditindaklanjuti dan sedang berupaya menuntaskan temuan tersebut. Kami juga akan berusaha agar tahun depan Kabupaten BS bisa meraih predikat WTP," janji Gusnan. (key)